校長室から SEASON4 NO.79 R5.3.9

3月8日に表彰伝達式と野球部選抜大会出場壮行会並びに 応援練習を行いました。表彰伝達では、生徒会長から先日の

球技大会の表彰状が優勝・準優勝クラスに手渡されました。部活動の方では、女子バスケット部東播大会優勝、男子バレー部県新人大会優勝並びに優秀選手の表彰状を私から手渡しました。生活科学科には各コンクールの表彰状を、2年探究の時間の研究内容でクエストカップ全国大会に出場した「富岳」チームの表彰状を伝達しました。それぞれのところで大きな成果を上げてくれていることを大変嬉しく思い

ます。今後も続いていくように各部、学科、探究学習等頑張っていきましょう。野球部





の壮行会では、先日いただいてきた選抜旗を披露しながら限主将に授与しました。私からの激励では「昨年の結果を評価して選考されたことに感謝し、ミスをしても次に気持ちを向けることの大切さやチームでカバーすることを練習してきたはずなので普段通りの力を発揮して学校全体として、支えていただいている方々へ元気・勇気を与えられるようにしよう」ということを話しました。生徒会長は「甲子園で応援できる喜びを感じワクワクしている。頑張って欲しい」と激励しました。限主将は「感謝の気持ちを忘れず、元気にプレーしたい」との抱負を語ってくれました。10日に抽選があり、対戦相手が決まります。そこからは一段とモードが上がると思います





まります。そこからは一段とモードが上がると思いますが、入試を挟んで私たちも緊張感を高めていきましょう。その後は、陸上競技場でブラスバンドやチアと応援練習。6日にも取り組みましたが、コロナ感染対策の影響で、しばらく声を出すことをしていなかったので、最初は遠慮がちでしたが、少しずつ声も出るようになってきたようです。本番に向け、あと数回練習がありますが、雰囲気を楽しんで精一杯応援できるようにしていきましょう。校歌は一度も歌ったことがないので、マスク越しではありますが大きな声でみんなで歌えたらこんなに素晴らしいことはないと思います。この機会にしっかりと覚えてきてください。今日は毎日新聞、神戸新聞、加東子広







報課の方々に来ていただき、取材をしていただきました。ありがとうございました。

応援練習の後は、大掃除。明日は生徒休業で、入試に備えます。私たち教員も緊張感を持って対応していかねばならないと気を引き締めてかかります。受検生の皆さんは、自分たちの力を出せるように頑張ってください。本校生は9日、10日と休業です。13日からは部活動等の活動が可能です。15日からは授業や総合的な探究学習の発表会、教科書販売など年度末の行事があります。比較的ゆったりと過ごせる時期ですので、次のステージに向けて考えた行動をお願いします。

さて、先日朝早く散歩をしていると北北西の空で流れ星を見ました。昨年も2.3回は見ていたのですが、今年はあまり見る機会がありませんでした。よく考えてみると天気もあまり良くなく、下を向いて歩いていたのかなと感じさせられました。流れ星が見えている間に願い事などできませんが、その幸運は、生徒の皆さんの活躍や家族の喜びに繋がったのかなと今年度を振り返って思いました。天気が良くても悪くても、気分が良くても落ち込んでいてもとにかく前を向き続けることで流れ星を見る機会も増えるかもしれないと思うと、普段の姿勢は大事だなと改めて感じています。姿勢を正し、前を向いて行きたいと思います。

いよいよマスクを外すときが近づいています。しかしながらコロナが終息しているわけではないので、場所や状況を見ての判断が迫られることに変わりはありません。お互いの気遣いが大事です。よろしくお願いします。